

El seguidor de taxis es el nombre para definir el proyecto. La idea surge que vemos que las chicas jóvenes que van en taxi a casa a veces no llegan y para que sus padres estén seguras de que llegan hemos ideado una mejora para el taxi, es crear un código QR de modo que con el lector BIDI pueda saberse donde esta el taxi e identificar al taxista por parte de la madre o padre de la persona que va en el taxi.

El modo de poder saber esto seria a través de una aplicación que se descargue desde la "Appstore" desde un dispositivo con iOS (iPhone, iPad, etc) o desde la tienda de Google "Playstore" desde un dispositivo Android. (Tablet y cualquier Smartphone que no sea de Apple).